

Aus der Arbeit des Verwaltungsausschusses
Sitzung vom 14.03.2022

1. Jahresbericht 2021 der Mediathek

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßte Bürgermeister Faißt die Leiterin der Mediathek Renningen, Frau Bachmann.

Frau Bachmann berichtete dem Verwaltungsausschuss ausführlich über die Entwicklung der Mediathek im Jahr 2021. Sie gab dabei einen Überblick über den derzeitigen Medienbestand der Mediathek (Hauptstelle + Zweigstelle), die Entwicklung der Besucherzahlen sowie die Zahl der Entleihungen im vergangenen Jahr.

Sie informierte in ihrem Bericht des Weiteren auch über die Neuerungen, welche im Jahr 2021 in der Mediathek vorgenommen wurden, um den Service für die Kundinnen und Kunden weiter zu verbessern (Erweiterung der Öffnungszeiten, Angebot von Tonies/Tonieboxen, Anpassung des Zeitschriftensortiments, Angebot neuer elektronischer Services, Einrichtung eines Lesegartens) sowie über die verschiedenen Projekte und Veranstaltungen, welche im vergangenen Jahr trotz der Einschränkungen durch Corona in der Mediathek Renningen und in der Zweigstelle Malsheim angeboten wurden.

Abschließend gab Frau Bachmann dem Verwaltungsausschuss einen Ausblick auf die geplanten Projekte der Mediathek im Jahr 2022 (z.B. Zusammenführung der bisher getrennten Datenbanken der Hauptstelle und der Zweigstelle, Lesungen), soweit diese im Zusammengang mit Corona möglich sein werden.

Bürgermeister Faißt bedankte sich beim gesamten Team der Mediathek Renningen für dessen engagierten Einsatz, der dazu beitrage, dass das vielseitige Angebot dieser wichtigen städtischen Einrichtung auch in den gegenwärtigen Pandemie-Zeiten für die Kundinnen und Kunden weiterhin aufrecht erhalten werden und durch die dargestellten Neuerungen sogar weiter verbessert werden konnte.

Den ausführlichen Jahresbericht 2021 der Mediathek finden Sie im Bürgerinformationsportal auf der Homepage der Stadt Renningen (www.renningen.de) eingestellt.

Der Verwaltungsausschuss nahm vom vorgestellten Jahresbericht 2021 der Mediathek **Kenntnis**.

2. Erlass einer Satzung zur Festlegung von verkaufsoffenen Sonntagen

Der Verwaltungsausschuss **empfahl** dem Gemeinderat einstimmig folgende Beschlussfassung:

Die Satzung zur Festlegung eines verkaufsoffenen Sonntags

I. am 10. April 2022 im Stadtteil Malsheim

II. am 09. Oktober 2022 in der Gesamtstadt

wird beschlossen.

Der Gemeinderat wird in seiner Sitzung am 28.03.2022 über die Satzung zur Festlegung eines verkaufsoffenen Sonntags beschließen. Die beschlossene Satzung wird dann mit ihrem vollen Wortlaut in den Stadtnachrichten und im Internet (www.renningen.de) bekanntgemacht.

3. Verschiedenes/Bekanntgaben

1. Projekt Skaterpark des Jugendgemeinderats Renningen

Bürgermeister Faißt erinnerte daran, wie bereits berichtet, plane der Jugendgemeinderat Renningen eine Erweiterung des bestehenden Skaterparks und habe durch Aufrufe in den Stadtnachrichten Renningen nach Sponsoren für dieses Projekt gesucht. Ergänzend hierzu habe er mehrere örtliche Firmen angeschrieben mit der Bitte, dieses Projekt des Jugendgemeinderats durch eine finanzielle Spende zu unterstützen.

Bürgermeister Faißt brachte seine Freude darüber zum Ausdruck, dass diese Spendenaufrufe und -anschreiben auf eine sehr positive Resonanz gestoßen seien und Stand heute Spenden in Höhe von 32.500 € zugesagt worden seien, wobei noch zwei weitere Spender ihre grundsätzliche Spendenbereitschaft signalisiert hätten. Er bedankte sich bei allen Spendern für deren großzügige Unterstützung dieses Projekts des Jugendgemeinderats, welche ein schönes Zeichen der Verbundenheit der Spender mit ihrer Stadt seien.

Dank der eingegangenen Spenden sei es nun möglich, den Skaterpark in zwei Tranchen um mehrere Elemente zu erweitern und damit für Skater noch attraktiver zu machen. Der Jugendgemeinderat plant, nach erfolgter Installation der ersten Elemente die Erweiterung des Skaterparks im Sommer mit einer kleinen Feier einzuweihen, zu der dann auch alle Spender herzlich eingeladen werden. Außerdem soll eine Tafel am Skaterpark installiert werden, auf welcher allen Unterstützern dieses Projekts des Jugendgemeinderats für ihre großzügige Spende gedankt wird.

Der Verwaltungsausschuss **nahm** hiervon **Kenntnis**.

Bürgermeister Faißt bedankte sich bei den erschienenen Zuhörern für deren Interesse und schloss den öffentlichen Teil der Sitzung.